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Религия и мораль являются позитивными барьерами для распространения не нужной человеку 

информации. Информационное общество вызывает кризис брачных отношений и семьи, которые основаны 

на религии и морали. Причиной является гендерное (социальное) неравенство в пространстве 

общественных отношений. Однако брак остается чрезвычайно прочным барьером на пути релятивизации 

духовных ценностей. Семейная автономия ставит границы информационному вторжению в интимную 

сферу. 
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O.V. Fedotenkova 

Barriers of cultural relativization of social values of the Russian man 

Religion and morality are positive barriers to the spread of information. The information society is the crisis of 

marriage and family, which are based on religion and morality. The reason is the gender (social) inequality in the 

space of social relations. However, the marriage remains extremely strong barrier to relativize spiritual values. 

Family autonomy puts border information invasion of intimate sphere. 
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